

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Erbenheim am 28. Januar 2014

Weg entlang der Hermann-Ehlers-Schule

Der Magistrat wird gebeten,
den Weg (Am Bierstadter Weg) entlang der Einzäunung der Hermann-Ehlers-Schule
(Bereich zwischen Tempelhofer Straße 42 (gegenüber Hundshofweg) und Feldwegeingang
(zwischen Lehrerparkplatz und Findling) wieder herzurichten, da dieser in den vergangenen
Jahren stark vernachlässigt wurde, und teilweise nicht ordentlich passierbar ist.

Begründung:

Aufgrund der Vernachlässigung der letzten Jahre ist dieser Weg sehr „herunter gekommen“. Insbesondere nach Regen ist der Weg sehr schlecht. Dass dieser Weg auf öffentlich genutzt wird, erkennt man daran, dass dort Bänke stehen.

Beschluss Nr. 0010

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez IV z.w.V.
Amt 66

1005 z.d.A.

Reinsch
Ortsvorsteher